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卓　　話

会　長　中島高夫　　　 会長エレクト　渋澤健司　 
副会長　巴　高志　野田貞之　飯塚明男　　幹事　坂本雄一
2016 ～ 17 年度国際ロータリー会長　ジョン・ジャーム　　
第 2570 地区ガバナー　前嶋修身

進　行：ＳＡＡ　坂本優蔵　チーフ　　　　　　　　　　点　鐘：12：30　中島高夫　会長
ソング：それでこそロータリー

会長の時間　　　　　　　　　中島高夫　会長
　皆さんこんにちは　桜
の花も散り始め葉桜に
なった、今日この頃第３
例会にご多用の中ようこ
そ出席頂き誠にありがと
うございます。
　先日FAXにて訃報を
お送りしました。野田会員の養父又江積会員の
叔父様でございます、立石三一様がご逝去され
ました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。
　本日の来訪者の紹介をさせて頂きます。ロー
タリーの友編集長、築地ロータリークラブ所属
二神典子様でございます。二神編集長様には後
程卓話を宜しくお願い致します。先日4月15日
㈯に第18回山中杯のご案内を頂き出席してま
いりました。この大会は恩師であります故山中
清先生の野球の指導を受けた教え子たちを中心
に集まった「山中会」が、地域の中学校の野球
を活性化させようと本庄市軟式野球連盟との共
催により始まった大会だそうです。
　児玉郡市全中学校９校が参加し本庄市民球場
にて開会式が行われました。毎年本庄ロータ
リークラブでは協力をして地域の青少年に対し
てご支援することで少しでも貢献できればと考
えております。私ごとになりますが此の故山中
先生には50数年前になりますが中学2年生の時
にクラスの担任教師として大変お世話になった
先生です。山中先生の野球道の指導が亡くなっ
た今でも、受け継がれている魂の偉大さに改め
て感動させられました。
　4月17日㈪に本庄商工会議所青年部通常総会
の懇親会がグランドホテルに於いて行われまし
た。会長として出席してまいりました。青年部
通常総会において第20代会長に高岸利之さん
が選出されました。
　スローガンが「～結～互いに支え足並揃えて
同じ方向に歩む」という考えのもと、青年経済
人としてやるべき事、今やらなければ手遅れに
なってしまう、原点にもう一度戻ることでメン
バーが皆で意識して、足並み揃えて同じ方向に

歩めば自ずと個人組織もよい方向に進むのでは
ないか。ここ数年で80名の会員数が130名に
拡大したそうです。メンバー数は増えても「自
分がやらなくても誰かがやってくれるのではな
いか」又興味がない、職種が合わない、時間が
合わないなどの理由で出てこないメンバーが例
会や事業への出席率の低いまま推移しています。
　本庄ロータリークラブでも同じことが言える
と思います。ロータリーのメンバーの中には青
年部を卒業された人、現役でいる会員が多数見
受けられました。青年部は50歳で卒業と聞き
ました。卒業された方はロータリーに是非入会
して頂きたいと思いました。ロータリーの場合
は、ロータリーを良く知るということが大事で
す。本日は二神編集長の卓話を聞いてロータ
リーを再認識をして頂きたいと思います。

幹事報告　　　　　　　　　　坂本雄一　幹事

１、本庄市ボランティアグループ連絡会より
　　平成29年度　総会のご案内が届きました
２、社会福祉法人本庄市社会福祉協議会より
　　平成29年度「ボランティア活動助成事業」
　　についてのお知らせが届きました
３、本庄市国際交流協会より
　　理事会の開催の案内が届きました
４、第2570地区学友会ニュースの冊子が3部
　　届きました。
５，細井ガバナーより
　　2017～18年度第１回クラブ奉仕部門セミ
　　ナー(会員増強セミナー）開催の案内が届
　　きました。
６、今年度のRI人頭分分担金(上半期・下半期)
　　の会員名簿と請求及び領収を回覧致します。
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｢ロータリーの友」 発表　　
　　　　　　　　岡崎正六　広報雑誌副委員長

６月15日第３例会「東ちづる講演会」報告
　　　　　　　　金井福則　プログラム委員長

米山記念奨学生奨学金贈呈　　ティーシャさん

　　
卓話　　　ロータリーの友編集長　二神典子様

テーマ　ロータリーの友について
　規定審議会での規定の改定、社会状況の変
化、ＩＴ技術の進歩などによってロータリーは
変わってきました。クラブとして一番いいと思
われる方向に変化していくためには、現状やい
ろいろな方々のご意見を知るところから始める
ことが大切だと思います。その情報収集のため
に､『ロータリーの友』をご活用いただければ
幸いです。

出席率報告

ニコニコBOX
「ロータリー友の会編集長二神典子様　本日は
卓話宜しくお願いします。｣
中島高夫　坂本雄一　萩原達夫　坂田清茂
渋谷修身　岡崎正六　鈴木　純　金井福則
矢島淳一　須永秀和　渋澤健司　浅香　匡
加藤玄静　茂木　聡　高柳育行　戸谷清一
中村　孝

浅香　匡
｢前回のゴルフコンペ、同伴者に恵まれまして
優勝できました。有難うございました。」
中村　孝
｢労働局より表彰を頂きました｡」
茂木　聡
｢元Ｒ財団国際親善奨学生の中満泉さんが国連
における軍縮担当トップに任命されました！学
友の世界貢献に敬意と感謝を持ちます。」
加藤玄静
｢ロータリーの友編集長　二神典子様、ようこ
そ本庄ＲＣへ。残念ながらインフルエンザで自
宅療養しています。」

次回プログラム発表
４月27日㈭　第４例会　18：30～　五州園
夜間例会　懇親会

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

72 名 ４名 68 名 33 名 58.3％


